

**COUSANCE** Animations

## Le repas des anciens a rassemblé 88 convives

Le traditionnel repas de fin d'année, offert aux personnes âgées de 75 ans et plus, par la municipalité, s'est déroulé dimanche 15 décembre, dans la salle de la Grenette. Les convives ont eu le choix entre le repas ou un colis de même valeur. Cette année, 88 convives ont profité d'un repas gourmand préparé par des restaurateurs et pâtisseries Cousançois. L'animation musicale a été assurée par Gérard Gallet.



**Le repas a été très apprécié par les convives.** Photo Progrès/DR